

Engagement für Thedinghausen

Hans Schröder gründet Baumpark-Stiftung

Die Baumpark-Stiftung soll den dauerhaften Fortbestand des Baumparks am Erbhof in Thedinghausen sichern. Stiftungsgründer Hans Schröder wird bei der Umsetzung dieses Vorhabens von der Stiftung der Kreissparkasse Verden unterstützt, die die Baumpark-Stiftung treuhänderisch verwaltet. Der Vorstand der Sparkassen-Stiftung würdigte das beispielhafte und nachahmenswerte Engagement des Thedinghäuser Altbürgermeisters in einer Feierstunde. Hans Schröder möchte im Rahmen der Möglichkeiten alles nutzen, um den Baumpark weiterzuentwickeln und zu verschönern. „Mein Ziel ist es, den Naturschutz zu fördern und insbesondere den Baumpark in Thedinghausen dauerhaft zu erhalten, damit sich auch künftige

Generationen daran erfreuen können. Gleichzeitig soll eine interessante und sehenswerte Anlage von überregionaler Bedeutung geschaffen werden“, sagt der Stifter. „Deshalb habe ich mich für die Gründung einer Treuhandstiftung unter dem Dach der Stiftung der Kreissparkasse Verden entschieden.“ Arbeitsschwerpunkt der neuen Stiftung soll die Organisation und Durchführung regelmäßiger Pflegemaßnahmen sein.

Bäume für Generationen

Der Baumpark ist ein lang gehegter Wunsch des Seniorechefs der Baumschule Schröder. Allerdings war eine Umsetzung auf den eigenen Ländereien nicht möglich, weil die Flächen für den Betrieb benötigt wurden. So ruhte die Baumpark-



Überall im Baumpark sprießt und blüht es, die vielen Bäume legen ihr Frühlingskleid an. Das inspiriert auch Radfahrer, diesen Anblick zu genießen.

Foto: Joachim Behr